



México elige a la primera mujer presidenta del país



El domingo, los votantes mexicanos acuden a las urnas en unas elecciones en las que parece seguro que saldrá la primera mujer presidenta del país, y que también podrían dar a su partido suficiente poder en el Congreso para cambiar la Constitución y reconstruir la democracia de la segunda economía más grande de América Latina.

La favorita, Claudia Sheinbaum, científica del clima de 61 años y ex alcaldesa de Ciudad de México, ha prometido continuar las políticas de su predecesor populista, Andrés Manuel López Obrador, que fundó el partido Morena y forjó un vínculo con los votantes desencantados con la democracia.

Morena combina políticas progresistas y conservadoras en una plataforma poco ortodoxa impulsada por el carisma de López Obrador y un discurso centrado en la enorme desigualdad de México.

Ha resultado ser una fórmula ganadora y parece que impulsará a Sheinbaum a la victoria sobre Xóchitl Gálvez, la principal candidata de la oposición.

No sólo la Presidencia, sino otros 20.000 cargos están en juego en las elecciones más importantes de la historia de México.